

Antrag Nr. 08-O-04-0022
CDU-Fraktion

Betreff:

Parkgebührenausgleich für Taunusstraßenfest

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, den Verein „In der Taunusstraße e. V.“ von der Verpflichtung zum Ersatz entgangener fiktiver Parkgebühren während des Taunusstraßenfestes zu befreien.

Begründung:

Durch die Arbeit des Vereins und insbesondere durch dessen Einführung des Taunusstraßenfestes hat die Taunusstraße eine enorme Aufwertung und neue Aufmerksamkeit erfahren, woran letztlich auch die Stadt Wiesbaden ein großes Interesse haben muss. Insofern erscheint es unangemessen, den Verein mit der Ersatzpflicht für entgangene fiktive Parkgebühren für den Zeitraum des Taunusstraßenfestes zu belasten.

Wiesbaden, 14.04.2008